
WENN MÖGLICH BITTE KEINE

SACHSPENDEN MEHR ANLIEFERN
Veröffentlicht am 04.03.2022 um 12:54 von Redaktion Stodo.NEWS

Das Spenenaufkommen ist zu unübersichtlich

geworden.

Es wäre schön, wenn Sie Ihre bereits zusammengestellten Spenden zu Hause aufbewahren könnten, um sie den

Organisationen zu spenden, wenn die Geflüchteten bei uns ankommen. Dann wird wieder viel gebraucht.

https://blz.li/2egy


